



Wahlpflichtfach Französisch ab Klasse 6/7

Ab Klasse 7 wählen Ihre Kinder ein Fach als Wahlpflichtfach. Neben den Fächern AES (Alltag, Ernährung und Soziales) und Technik, können die Schülerinnen und Schüler das Fach Französisch wählen.

Im Unterschied zu AES und Technik beginnt der Französischunterricht bereits ab Klasse 6 mit zwei Stunden. Der Unterricht in Klasse 6 ist freiwillig und wird benotet, allerdings ist das Fach nicht versetzungsrelevant.

Das ändert sich in Klasse 7:

Die Schülerinnen und Schüler werden im Wahlpflichtfach Französisch drei Wochenstunden unterrichtet, in der Regel ist das eine Doppelstunde und eine Einzelstunde.

Voraussetzung für das Fach Französisch:

- Freude an Fremdsprachen, Interesse und Verständnis für Wort, Sprache und Grammatik.
- Durchhaltevermögen beim Vokabeln schreiben und lernen.
- Interesse am wunderschönen Urlaubsland Frankreich.

Das erwartet Ihr Kind:

- Französisch ab der ersten Unterrichtsstunde, zu Beginn kleine Szenen sprechen, spielen und schreiben mit Lehrwerk und digitalem Arbeitsmaterial.
- Regelmäßige Vokabeltests und vier Klassenarbeiten im Verlauf des Schuljahres.
- Vorbereitung zur schriftlichen Abschlussprüfung in Klasse 10, sowie der mündlichen Kommunikationsprüfung.
- Kleine Lerngruppen

Ihre Kinder entscheiden sich zum Ende der 6. Klasse, ob sie mit Französisch weiterlernen möchten oder nicht.

Schülerinnen und Schüler, die in Klasse 6 keinen Französischunterricht hatten, können in Klasse 7 das Fach **nicht mehr** als Wahlpflichtfach wählen.

Wir freuen uns auf Ihre Kinder !